



ノートルダム寺院火災で！

—西日本防災システム

皆さんはどう思われますか？ NBS 119

ノートルダム大聖堂の火災発生時、トランプ氏はツイッターに「**空中消火機**が消火に使えるかもしれない。すぐに行動しなければ！」と投稿したようです。マジか？！

最新の空中消火機(スーパータンカー)ですと10秒間に38トンの水を落とすことができます。もしこの飛行機を投入していたら大聖堂がすべて崩壊したであろうという指摘がフランスの消防当局幹部たちから相次いでいます。確かに森林火災で圧倒的な能力を発揮しても建物、それも歴史的な古い構造の建物にぶっかけると倒壊するでしょうね！フランス消防当局は、トランプ氏の提案について「笑える」と表現し、「もし現実にしようすれば建物すべてが崩壊していただろう」との見解を示したようです。

消防当局は森林火災の消火で空中消火機が投下する1回分の水の量は「3トン分のコンクリートを時速250キロの速さで落としているのに等しい」と指摘し、「建物にボウリングのボールを当てるようなものだったはずで、(崩落を免れた)南北の塔も倒壊していただろう」と語りました。

さらに水の投下は現場建物内部にいた消防隊員の命をも危険にさらすことになっただろうと苦言を呈していました。 良く考えろ！ あっ！失礼！



← スーパータンカー

西日本防災システム

SHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>

弊社top pageへ



NBS